



Association
des Bibliothécaires
de France

Région Provence-Alpes-Côte d'Azur-Corse

Le CRFCB devient Médiam

Le CRFCB devient **MédiaMéditerranée** devient Médiaméditerranée ou Médiam !

En tant que partenaire, le groupe PACA-CORSE de l'ABF a le plaisir et l'honneur de siéger comme invité permanent au sein du Conseil d'administrative avec voix consultative. Un grand merci à l'Université et à Médiam pour cette sollicitation.

L'équipe œuvre avec un grand professionnalisme à la formation et à l'accompagnement des bibliothécaires en devenir ou en poste. C'est un acteur important dont l'ABF PACA-CORSE est fière d'être partenaire.

Nous vous encourageons à vous abonner à leur lettre d'information
[https://crfcb.univ-amu.fr/lettre-dinformation-du-crfcb-0,](https://crfcb.univ-amu.fr/lettre-dinformation-du-crfcb-0)

et vous rappelons que leurs formations sont aussi accessibles aux territoriaux.

Alors n'hésitez pas !